

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan kasih sayang-Nya sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Peneliti menyadari bahwa terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu, peneliti mengucapkan terima kasih atas semua bantuan, doa, dan dukungan yang diberikan kepada peneliti.

Pertama, kepada Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Drs. Andi Ali Saladin, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang tanpa pernah lelah telah memberikan ilmu yang bermanfaat, membimbing dengan penuh kesabaran, dan bersedia meluangkan waktu untuk memeriksa serta mengarahkan peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Dekan dan pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Drs. Julius Sagita, M.Pd., selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar serta Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Dosen PGSD FIP UNJ yang telah memberikan ilmunya selama peneliti menempuh studi.

Keempat, kepada Hj. Yayuk Hartini, S.Pd, MM., selaku kepala SDN Batu Ampar 01 Pagi Condet Jakarta Timur, yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian. Terima kasih juga kepada seluruh

guru dan siswa SDN Batu Ampar 01 Pagi Condet Jakarta Timur, yang sudah membantu peneliti selama penelitian berlangsung.

Kelima, kepada kelas A Reguler 2012 terkhusus Desi, Imeh, Hilyan, Malis, Nisa, dll terima kasih atas empat tahun yang begitu berharga, atas kenangan indah yang terukir dalam setiap episode perkuliahan, semoga ukhuwah tetap terjaga dan kesuksesan selalu menyertai dimanapun dan kapanpun. Kepada sahabat peneliti khususnya Armey, Dewi, Dieni, Yuni, dll yang telah menemani dalam suka dan duka, dan menguatkan ketika peneliti mulai merasa rapuh.

Terkhusus keluarga peneliti yang tak pernah henti mendoakan serta mencurahkan kasih sayang sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Untuk Ibu, terima kasih atas segala yang ibu berikan, untaian doa dalam setiap sujud Ibu membuat putrimu dapat melangkah. Terima kasih untuk Bapak yang senantiasa memantau dari surga, untuk semua kesempurnaan cinta Bapak yang selalu mengalir dalam diri putri sulungmu, semoga kelak kita berjumpa kembali. Terima kasih kepada adik peneliti Nita Herlina yang selalu mendengarkan keluh kesah peneliti. Terimakasih juga untuk Muhammad Suraji yang sudah setia menemani peneliti, meluangkan waktu dan selalu memberikan support dalam penulisan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat selesai.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Juli 2016
Peneliti,

HERNY PRASETIANINGSIH